

Déclaration liminaire - CHSCT du 30 juin 2021 Etat d'urgence aux services médicaux

Depuis mars 2020 et le début de la crise sanitaire, nous avons plus que jamais pris conscience collectivement du rôle essentiel de nos personnels soignants.

A la DGAC et Météo France, ces derniers aussi se sont donnés sans compter pour la gestion de la crise.

Personne ne peut nier aujourd'hui leur investissement et le fait que les personnels des services médicaux ont été sur sollicités lors de l'année passée. Ces derniers ont toujours répondu présents et assuré leurs missions parfois au détriment de leur propre santé.

Nous l'avons d'ailleurs évoqué et nous vous avons alerté à plusieurs reprises lors des CHSCT spécial COVID.

Au moment où la situation sanitaire semble s'améliorer, il est temps de faire le bilan. Force est de constater le peu de reconnaissance pour le travail accompli.

Au contraire, les primes dites COVID distribuées de manière aléatoire en 2020 ont créé des tensions et des incompréhensions bien légitimes. De la même manière, les récupérations demandées en compensation ont été accordées de manière sporadique, suscitant à nouveau colère et indignation.

Aujourd'hui, les infirmières et infirmiers sont au bord de l'épuisement. Et bien loin de diminuer, la charge de travail va encore être augmentée.

En effet, il leur est maintenant demandé d'effectuer les visites d'information et de préventions (VIP) qui vont se substituer aux visites médicales. Cela va exiger des compétences nouvelles et des responsabilités accrues. L'investissement demandé est important et à ce stade aucune compensation n'est envisagée pour ces personnels. Cela est inacceptable.

C'est pourquoi nous demandons urgemment une revalorisation salariale et un rééquilibrage indemnitaire pour les infirmières et infirmiers de la DGAC et Météo France, à qui des efforts conséquents sont demandés de manière certaine et pérenne.

Merci pour votre attention.